

KPMG releva a PwC como auditor de Red Eléctrica

G.C./M.Á.P.Madrid

KPMG revisará las cuentas de Red Eléctrica de España (REE). La firma presidida por John Scott ha sido propuesta por el consejo de administración del grupo de energía como nuevo auditor para los próximos tres años.

La propuesta del consejo deberá ser refrendada hoy por la junta de accionistas, sin embargo, la aprobación suele ser un mero trámite.

Con esta adquisición, KPMG refuerza su posición entre las empresas del Ibex 35, donde ya estaba presente con otros cinco clientes: Grifols, Acerinox, Indra y Dia.

REE ha justificado su decisión por la necesidad de cambiar cada tres años "el auditor externo, en línea con las mejores prácticas internacionales de gobierno corporativo". PwC llevaba siete años desempeñando esta función.

Con esta decisión, el grupo energético toma partido en el debate sobre la rotación del auditor (el cambio de revisor de cuentas por parte de las empresas cada cierto número de años), una práctica que la Comisión Europea quiere



José Folgado preside Red Eléctrica.

convertir en obligatoria en todo su territorio.

Por otra parte, José Folgado, presidente de REE, reclamó que, en la reforma eléctrica, el Gobierno español introduzca mecanismos para revisar el esquema retributivo del sector cada cinco años.

Folgado también explicó que prevé mantener una reunión con el Gobierno boliviano en dos semanas por la expropiación de su filial, hace un año.